



**CAMP D'ALPINISME A LA BERARDE
DU 17 AU 31 JUILLET 1999**

Siège social :

**MAISON DES ASSOCIATIONS
34, rue des Héros
67610 LA WANTZENAU**

Tél. & Fax : 03.88.96.22.44

La Bérarde : un village d'une vingtaine de maisons situé à 1 700 mètres d'altitude au cœur du Parc des Ecrins et cerné de toutes parts de montagnes dont les sommets atteignent 3 500 à 4 000 mètres.

C'est dans ce cadre magnifique que nous vous proposons une nouvelle formule de sortie - vous pouvez venir à tout moment pendant la deuxième moitié du mois de juillet, pour quelques jours, une ou même deux semaines.

Cette proposition s'adresse surtout aux personnes qui pratiquent soit l'alpinisme, soit l'escalade et qui souhaitent faire des courses ou des voies d'envergure : en effet, les possibilités d'alpinisme sont pratiquement illimitées, qu'il s'agisse de voies rocheuses, de courses de neige ou mixtes. Les conditions dans le secteur sont celles de la haute montagne : temps changeant, voies d'accès longues, marches d'approche de plusieurs heures. C'est bien à cause de cela que les Ecrins ne ressemblent en rien aux autres terrains de pratique en France, et que même les courses les plus faciles vous permettront de découvrir une montagne sauvage et superbe.

Le logement peut se faire soit au camping municipal de la Bérarde (☎ 04.76.79.20.45) soit au refuge du CAF au Centre Alpin au bout du village. Il y a aussi des possibilités de gîtes en demi-pension. Les courses de montagne se font à partir de refuges ou de bivouac pour les plus courageux.

Pour la nourriture, il faut prévoir son propre ravitaillement et équipement pour ceux qui sont au camping ; la seule boutique du village permet de s'approvisionner en fruits, légumes et produits locaux. Sinon le CAF et tous les refuges font la demi-pension tout en permettant de préparer ses propres repas en salle hors-sac.

Quant au transport, il faut venir par ses propres moyens : il est même possible d'arriver à la Bérarde en car à partir de la gare SNCF de Grenoble en passant par Bourg-d'Oisans.

Cette formule vous permettra de choisir librement votre période de séjour : vous pouvez venir en cordée déjà constituée ou seuls, et nous composerons des cordées en fonction des courses envisagées.

Pour l'équipement, il faut tout le matériel d'alpinisme y compris le casque, les chutes de pierres peuvent arriver même en traversée de cols !

Finalement, il faut souligner que cette activité ne prévoit aucun encadrement professionnel - il s'agit de découvrir ensemble un massif trop peu connu tout en se faisant plaisir - cela signifie que ce n'est pas un stage d'initiation à l'alpinisme et que toutes les personnes qui veulent participer doivent avoir déjà pratiqué la haute montagne et être autonomes.

Pour plus de détails, contacter Robert SZYMANSKI au 03.88.20.25.57.
Une réunion d'information se tiendra le lundi 7 juin à 20 heures au Club.

.../...